



Medienmitteilung

Zürich, 15. März 2020

Kantonsratssitzung wegen Coronavirus abgesagt

Die Kantonsratssitzung vom Montag, 16. März 2020, muss abgesagt werden. Aufgrund der zunehmenden Verbreitung des Coronavirus hat die Zürcher Gesundheitsdirektion in Absprache mit dem Kantonsratspräsidenten die Bewilligung für die Sitzung entzogen.

Bis auf weiteres finden keine Sitzungen des Zürcher Kantonsrates mehr statt. Die aktuelle Situation lässt dies nicht mehr zu. Noch am Freitag hatte die Gesundheitsdirektion dem Kantonsrat grünes Licht für die Durchführung der Sitzung vom Montag gegeben, nachdem der Bundesrat beschlossen hatte, dass Veranstaltungen mit über 100 Personen eine Ausnahmebewilligung der zuständigen kantonalen Behörde brauchen.

Zum Schutz der Teilnehmenden wäre geplant gewesen, die Sitzungen des Kantonsrats bis auf weiteres in der Halle 7 der Messe Zürich durchzuführen, da dort, im Gegensatz zum Zürcher Rathaus, die Empfehlungen des Bundesamtes für Gesundheit (BAG) zu «Social Distancing» hätten eingehalten werden können. Die unter Ausschluss der Öffentlichkeit stattfindenden Sitzungen wären via Live-Stream auf der Website des Kantonsrates übertragen worden.

Die Geschäftsleitung des Kantonsrates wird sich am Montag treffen und das weitere Vorgehen besprechen. Dabei wird auch darüber diskutiert, ob und wie die Sitzungen der Kommissionen künftig stattfinden sollen.

Kontakt:

Dieter Kläy, Kantonsratspräsident, 079 207 63 22
Moritz von Wyss, Leiter Parlamentsdienste, 043 259 20 07
Ronny Nicolussi, Medienbeauftragter, 043 259 20 12